

# Aktionstag Aktion Saubere Hände Neurologisches Therapiezentrum Kapfenberg

27.Mai 2015





Am 27. Mai 2015 fand im NTK der jährliche Aktionstag statt. Den multiresistenten Erregern wurde in diesem Zusammenhang große Bedeutung beigemessen, stand doch beim diesjährigen weltweitem Händehygienetag das Thema Multiresistente Erreger im Mittelpunkt. Das Hygieneteam des NTK war für die Organisation, Vorbereitung und den Ablauf des Aktionstags verantwortlich.

Schon im Vorfeld fanden in den jeweiligen Bereichen (Pflege, medizinischer Bereich, Therapie, Küche, Reinigungsdienst) Schulungen zum Thema Händehygiene und multiresistente Keime statt.

Zum Aktionstag wurden mit Hilfe von Einladungsplakaten alle Mitarbeiter, Patienten sowie deren Angehörige und Besucher eingeladen.

Das Interesse war, so wie auch in den vergangenen Jahren, sehr groß. Als Schulungs- und Informationsmaterialien wurden entsprechende Poster, Broschüren und Informationstafeln verwendet.

**Stolz präsentierten wir unser im März 2015 bereits zum 2.Mal erworbenes Goldzertifikat der Aktion Saubere Hände!**

Mitglieder des Hygieneteams unter der Leitung der hygienebeauftragten Ärztin Dr. Heike Nöst und der Hygienefachkraft DGKP Daniela Hudei waren für den reibungslosen Ablauf verantwortlich und standen mit Rat und Tat zur Verfügung.



Kinder eines Kapfenberger Kindergartens und deren Betreuerinnen verbrachten den Vormittag bei uns. Es wurden ihnen mit kindgerechten Materialien die Grundbegriffe der Hygiene nahe gebracht, sie gestalteten für uns ein Händebild, performten ein Lied übers Händewaschen und konnten beim Wurfspiel auf Dosen schöne Preise gewinnen, bevor sie sich mit einer Jause für den Heimweg stärkten





Für unsere Patienten gab es ein Gewinnspiel mit Preisverleihung. Begehrte waren auch die Desinfektions- und Hautpflegemittel, die die Besucher des Infostandes, nachdem sie die Güte der Händedesinfektion mittels black box überprüft hatten, mitnehmen konnten.





Bei aller Ernsthaftigkeit und Wissensvermittlung kam auch der Spaß nicht zu kurz





Großes Lob auch an die MitarbeiterInnen unserer Küche, die fürs leibliche Wohl sorgen und mit „Saubere Hände Keks“ unseren Aktionstag kulinarisch unterstützten



So waren am Ende des Tages alle Beteiligten glücklich und zufrieden.  
Wir hoffen , dass unsere Bemühungen nachhaltige Erfolge zeigen werden.

Danke an Alle für Ihr Engagement!

